



9月子育て情報

記：安藤

日中はまだまだ暑い日が続いているが、日が落ちるのも早くなり少しづつ秋の気配を感じる頃となりました。セミの鳴き声がするなか、空を見上げるとトンボが気持ちよさそうに飛んでいる光景を目にするようになりました。これから戸外で過ごすのには最適な季節となります。園庭開放、青空保育を再開しますので、ぜひ遊びにいらしてください。お待ちしています。



青空保育…『感触遊び』

☆小麦粉粘土や広告紙を使っての感触遊びを楽しみたいと思います☆

☆開催日…9月22日(木) ☆時間…10:15~11:00

☆場所…甲/原保育園(ホール)

☆対象年齢…0歳児(お座りができる子)~未就学児(ご家庭で育児をされている方)

☆定員…3組予約制(お子さま1名に対し保護者の方1名)

☆問い合わせ先…☎ 042-623-1509 /✉ info@kounohara.org

☆問い合わせ時間…10:00~15:00

☆当日は小麦粉を使用しますので、アレルギーなど心配な場合はご遠慮ください

[お願い]☆新型コロナウイルス感染防止のため青空保育のご利用について以下の内容をご確認ください

※来園時に検温を行い、37.5度以上の発熱がないことを確認させていただきます。ご自宅でも検温をしてからお越しください

※鼻水や咳、発熱などの風邪症状がみられる際には来園をお控えください(同居のご家族を含む)

※手指消毒にご協力ください。※保護者の方はマスクの着用をお願いします

※感染症の状況に応じて中止させていただくこともあります



【お知らせ】

園外の施設に保育士が出かけて行き、近隣の方と楽しく過ごしたいと思います。日時、場所は下記の通りです。お時間のある方は遊びのいらしてください。

☆日時:9月27日(火)10:30~

☆場所:八王子市親子つどいの広場 椿原[PaoPao(パオパオ)]

☆親子と一緒に製作遊びをして楽しみましょ!!

